



Universidad de Valladolid

LA INVESTIGACIÓN SOCIAL SOBRE LAS ENFERMEDADES POCO FRECUENTES

REUNIÓN
VIRTUAL
PÚBLICA

VIERNES, 18 DE
JUNIO A LAS
17:00



PROGRAMA

<https://universidaddevalladolid.webex.com/universidaddevalladolid/j.php?MTID=m7efb05afb604987e2ae8fc409e18071c>

Presentación de las jornadas.

Juan R. Coca

Coordinador de la UNISSER (UVa)

La investigación social en el CREER

Representante del Centro de Referencia Estatal en Enfermedades Raras

La investigación geográfica sobre las enfermedades raras

Julio Fernández Portela - UNED

Interacciones entre las ciencias biomédicas, sociales y los movimientos asociativos en la investigación en enfermedades raras

Hasier Eraña - CIC BioGune

La investigación sociológica sobre las enfermedades raras

Juan R. Coca - UNISSER (UVa)

Descanso: 18:30 - 18:40.

Las enfermedades poco frecuentes en la Península Ibérica: de la ocultación al empoderamiento

Juan Antonio Rodríguez Sánchez - USAL

Las enfermedades poco frecuentes y los retos en la prevención de riesgos laborales y en la educación.

Anabel Paramá Díaz - UI1

Las enfermedades poco frecuentes de la visión

Teresa Del Álamo Martín - UNISSER (UVa)

La investigación socioeducativa sobre las Enfermedades Poco Frecuentes

Susana Gómez Redondo - UNISSER (UVa)

La investigación en el marco biopsicosocial desde la medicina primaria

Gema Esteban Bueno - UGC Almería Periferica. Distrito Sanitario Almería.